

Le 14 décembre 1960

Monsieur Maurice Deman
Apartado 90-29
CARACAS
Vénézuéla

Cher monsieur Deman,

Je vous dois des excuses.

Dans une enveloppe qui m'est arrivé dans une autre enveloppe notre maison espagnole m'envoie votre lettre du 15 juillet que naturellement je viens de lire pour la première fois.

Je vois que dans cette lettre vous faites allusion à votre permis de résidence et de travail au Mexique, et cette demande que vous faites prouve que je n'avais pas raison dans la lettre précédente que je vous ai adressée de Mexico.

Je me suis renseigné pour pouvoir laisser des détails à M. Angers et je sais que maintenant que pour avoir ce permis il nous faut avoir votre nom complet, les noms de vos père et mère, votre âge, votre lieu de naissance, le numéro de votre passeport et votre spécialité professionnelle. Il paraît que c'est précisément la spécialité professionnelle qui donne la priorité au permis.

Je vous prie d'envoyer tous ces renseignements à monsieur Angers.

Je pars ce soir pour Paris pour passer les fêtes de Noël en Espagne avec ma fille et ses enfants.

Je vous souhaite un Joyeux Noël et une Heureuse Année 1961.

FAR/fl

F.A. RUBIO



FUNDACIÓ
RUBIÓ